



no transar

Órgano de Prensa del Partido Revolucionario Marxista Leninista

[PROLETARIOS Y PUEBLOS DE TODOS LOS PAÍSES OPERARIOS... UNAN]

Año 22 - N° 136 (3ra. época)

Precio \$15 - Solidario \$30

13-03-2019

Editorial

Sin capacidad de respuesta ni viendo al rumbo sorteado por el FMI, el gobierno mantiene el desorden. La huella en estos días aparece en Funes, testigo del mundo financiero internacional, que califica a Argentina al borde del colapso económico y se sorprende por la "fuga de capitales" y el "alto desempleo". La llamada monedavalorización que, por primera vez, puso el dólar por encima de los \$45 aumentando el riesgo país sobre los 750 puntos, expuso la fragilidad del manejo de la crisis económica y financiera de lo que aún es una de las sostenidas extensas, se agrega la inmovilidad política del presidente y su equipo para sacar al fin de la tormenta. Todo es deducir la posibilidad y el punto de que la reelección, para también sobre aliviar el cargo manejado de los temas que retira, y así llegar concretamente a octubre. Poco más tarde, el clausura presidencial en el Congreso fue un acto de voluntarismo mediático. No podia ser de otra forma ya que de cara a mayor rédito. Sin lograr a establecer ni objetivos esperanzadores ni concretos, ni un horizonte a su triste a cerrar filas, los resultados que se desflecan analistas de su propio espacio y los instantes descomunales se reflejan en las encuestas. Mientr vueltas e vueltas que caen en la polarización con el kirchnerismo, como si hasta mañana ocurriera. El mundo no puede ser más devastador. Luego de 4 años el país habrá desmejorado 1,5% y la inflación será la segunda más alta del mundo. Mientras tanto, la pobreza está por encima del 34%, el salario real promedio perdió 15 puntos y los despidos en 2018 alcanzaron 200.000 trabajadores. Hay 10.000 puestos menos a la medida, solo en estos últimos siete años 2.000 salieron en CASA y sin consulta. Los tantos chicos están en situación y afirman que la industria automotriz funcionando el 21% de su capacidad son las autoexportaciones las que pierden. Ardes fuerlos fáctiles, casilleros y economías registradas, todos históricos de esta política en la cual el primer fustal, condonados a su propia suerte, son los trabajadores y sus familias.

Gente extrema y bicicleta

El presidente no mencionó el endeudamiento, tal vez la parte más sensible de su gestión y con mejor rendimiento ningún gobierno podrá sobrevivir. Hay US\$ 174.300 millones más desde enero de 2016, el mayor incremento de deuda de la historia nacional. El porcentaje de la deuda total en relación al PIB pasó del 58% al 66,4%, el más alto desde 2008. De tal forma que la inexistencia de los mecanismos de la deuda-poder en relación al PIB con-

Tarifazos, despidos, suspensiones, inflación y represión

Crece la rebelión de las mujeres, los docentes y los trabajadores

24 de marzo

Marchamos en las plazas del país contra la impunidad a los genocidas

Pág. 4

Una nueva misión del FMI

Pág. 5

Que la rebelía obrera y popular gane las calles

Pág. 5

BM: Tomaremos las calles y plazas del país

Pág. 5

Venezuela: Tiempo de definiciones

Pág. 5